

**Medienmitteilung**

28. Juli 2022

**Kantonsspital Aarau AG**Tellstrasse 25, CH-5001 Aarau  
Tel. +41 (0)62 838 41 41  
[www.ksa.ch](http://www.ksa.ch)**Medienstelle**Tel. +41 (0)62 838 94 60  
[medien@ksa.ch](mailto:medien@ksa.ch)

## HSM: Prof. Dr. med. Gerrit Schubert ins HSM-Fachorgan gewählt

**Prof. Dr. med. Gerrit Schubert, Chefarzt und Leiter der Klinik für Neurochirurgie im Kantonsspital Aarau, wurde ins Fachorgan für hochspezialisierte Medizin (HSM-Fachorgan) berufen. Dieses verabschiedet u.a. Empfehlungen für die Leistungszuteilung der hochspezialisierten Medizin, die dem Beschlussgremium als Entscheidungsgrundlage dienen.**

Prof. Dr. med. Gerrit Schubert, Chefarzt und Leiter der Klinik für Neurochirurgie im Kantonsspital Aarau, ist im April 2022 in das Fachorgan für hochspezialisierte Medizin (HSM-Fachorgan) berufen worden. Das HSM-Fachorgan setzt sich aus 15 Expertinnen und Experten verschiedener Fachbereiche aus dem In- und Ausland zusammen, die medizinische und wissenschaftliche Vorschläge für eine verstärkte Koordination und Konzentration der verschiedenen Leistungsbereiche der hochspezialisierten Medizin erarbeiten. Diese Empfehlungen dienen dem HSM-Beschlussorgan als Entscheidungsgrundlage für die definitive Vergabe der Leistungsaufträge.

Gerrit Schubert freut sich sehr über die Wahl: «Durch die Vertretung im HSM-Fachorgan ist es möglich, Teil des anspruchsvollen Entscheidungsprozesses für die Zuteilung von HSM-Aufträgen zu sein. Mir persönlich liegt es sehr am Herzen, dadurch die medizinische Versorgung der Bevölkerung in der Schweiz sicherzustellen und zu verbessern». KSA-CEO Anton Schmid ergänzt: «Es freut mich ausserordentlich, dass mit Prof. Dr. med. Gerrit Schubert neu ein ausgewiesener Experte des KSA Einsitz in dieses wichtige Gremium nimmt». Weiter findet es Anton Schmid wichtig, dass die Kriterien für die Vergabe von Leistungsaufträgen langfristig so festgelegt werden, dass die Versorgung aller Grossregionen mit hochspezialisierter Medizin sichergestellt ist.

Seltene, sehr komplexe oder teure Behandlungen sind in der Schweiz der hochspezialisierten Medizin (HSM) zugehörig. Werden solche Therapien von zu vielen Leistungserbringern angeboten, leidet nicht nur die Qualität, sondern auch die Effizienz. Deshalb werden entsprechende Behandlungen hierzulande im Rahmen von Leistungsaufträgen an verschiedene Spitäler und Gesundheitsdienstleister vergeben. «Als grösster HSM-Dienstleister im Aargau mit elf Leistungsaufträgen ist das KSA ein wichtiger Versorgungspfeiler in der hochspezialisierten Medizin (HSM). Mit Prof. Dr. med. Gerrit Schubert ergänzt ein äusserst kompetenter und allseits geschätzter Kollege und Experte das HSM-Fachorgan», so Prof. Dr. med. Mark Hartel, Bereichsleiter Chirurgie und Chefarzt Viszeralchirurgie.

Ein Bild von Prof. Dr. med. Gerrit Schubert steht [online](#) bei der Medienmitteilung parat.

Weitere Informationen: [medien@ksa.ch](mailto:medien@ksa.ch) oder unter Telefonnummer 062 838 94 60.

**Über die KSA-Gruppe**

Die KSA-Gruppe umfasst das Zentrumsspital KSA Aarau, das Regionalspital KSA Zofingen sowie das KSA am Bahnhof in Aarau und setzt sich engagiert für den Nachwuchs in Medizin und Pflege ein. Mit mehr als 5600 Mitarbeitenden aus rund 80 Nationen ist sie eine der bedeutendsten Arbeitgeberinnen im Kanton. Die KSA-Gruppe behandelt jährlich über 33'000 Patienten.



tinnen und Patienten stationär sowie fast 790'000 ambulant. Über 50 Kliniken, Institute und Abteilungen der KSA-Gruppe versorgen die Bevölkerung rund um die Uhr mit medizinischen Leistungen, von der Grundversorgung, über die spezialisierte bis hin zur hochspezialisierten Medizin. Das KSA Zofingen stellt die medizinische Versorgung seiner Region sicher und ist darüber hinaus in der Altersmedizin spezialisiert. Das KSA am Bahnhof in Aarau bietet zudem umfangreiche Behandlungen und Therapien kompetent und zentral an. Besuchen Sie die KSA-Gruppe auch auf [Twitter](#), [LinkedIn](#), [Facebook](#) oder [Instagram](#). Spannendes rund um Ihre Gesundheit finden Sie auf unserem [Blog](#).